
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence 84485880

Prix 737 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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Paris  75017-  Epinettes-  En  plein  cœur  des  Batignolles,  Polo  Properties  vous

propose  un  appartement  de  55m2  situé  au  rez-de-chaussée  d'un  immeuble  de

standing et disposant de la commercialité vous permettant d'effectuer des location

saisonnières.Au rez de chaussée, un séjour lumineux, un bar, une cuisine équipée,

2 chambres avec chacune sa salle de bains et une cuisine. En souplex, un dressing

de 10m2.Au calme avec entrée indépendante, l'appartement est entièrement refait

à  neuf  et  est  vendu  meublé.Bien  soumis  au  statut  de  la  copropriété.  Pas  de

procédure en cours.DPE: en cours.Charges ...

In  the  heart  of  Les  Batignolles,  Polo  Properties  offers  a  55m2  apartment  on  the

ground floor of a luxury building. It is marketable for seasonal rentals.A living room,

2 bedrooms with bathrooms and a kitchen. Quiet, with an independent entrance, it

has  been  completely  refurbished  and  is  sold  furnished.Property  subject  to

co-ownership  status.  No  legal  proceedings  in  progress.DPE:  in

progress.Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

POLO PROPERTIES

10 rue de Penthievre - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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